



Sara Zarzoso

Redacción E&J



Alrededor del 87% de los abogados suspendería la gestión de Victoria Ortega al frente del CGAE

A poco menos de tres semanas de que el Consejo General de la Abogacía Española (CGAE) celebre elecciones anticipadas, anunciadas por su presidenta, Victoria Ortega, durante el Pleno del Consejo General celebrado el pasado viernes 17 de mayo, *Economist & Jurist* ha llevado a cabo una encuesta para conocer la opinión de sus lectores acerca de la gestión de ésta al frente de esta institución. Los resultados son contundentes: **alrededor del 87% de los encuestados (un 97,5% abogados) califican la gestión de Ortega como mala o muy mala.**

Tal y como informó el Consejo a través de un comunicado, las elecciones se celebraran el próximo 28 de junio. A su vez, recordó que el nuevo presidente o presidenta será elegido en el Pleno, de entre profesionales de la abogacía ejercientes de cualquier Colegio de la Abogacía de España, que presenten su candidatura, tal y como señala el artículo 99.1 a) del Estatuto General de la Abogacía aprobado por Real Decreto 135/2021 de 2 de marzo y los artículos 2º y 3º

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |